
助成⾦の申請⽅法がよくわからずに

困っている⽅へ
勝野 ⾼儀 殿

私は、助成金に強い社労士の勝野さんを推薦致します。今

回、私がスタッフを社員登用するにあたりキャリアアップ助

成金について、勝野さんに相談しました。

今までお願いしていた社労士にキャリアップ助成金をどう

すればいいか相談していたのですが、相談した社労士が

あまり助成金に関する知識がなく、なかなか申請が進まな

かったため、勝野さんにどう進めていけばよいかという相

談をさせていただきました。

勝野さんは助成金に関する知識が豊富で、的確なアドバイ

スもいただくことができ、また、私の代わりに申請に必要な

書類の作成も素早く対応していただくことができ、非常に助

かりました。また、勝野さんには助成金に関する仕事を依

頼したいと考えています。

もしこれまでの社労士に助成金の相談をしても結局どうす

ればいいかがわからない方は助成金に非常に精通した勝

野さんを推薦いたします。
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